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第１６回 議会運営委員会記録（みなし全協） 

 

１ 日  時  令和５年１２月１８日(月)  午前９時３０分 開会 

２ 場  所  議会委員会室 

３ 出席委員  ８名 

委 員 長  霜 鳥 榮 之   委 員  宮 﨑 淳 一 

副 委 員 長  渡 部 道 宏   〃  天 野 京 子 

委 員  渡 邉 能 成   〃  阿 部 幸 夫 

〃  葭 原 利 昌   〃  横 尾 祐 子 

４ 欠席委員  ０名  

５ 欠  員  ０名  

６ 職務出席者 ２名 

議 長  関 根 正 明  副 議 長  小 嶋 正 彰 

７ 説 明 員  ０名 

       

８ 事務局員  ２名   

事 務 局 長  阿 部 光 洋  庶 務 係 長  霜 鳥 一 貴 

 

９ 件  名 

1) 発議第８号 帯状疱疹ワクチンへの助成並びに定期接種化を求める意見書の提出に伴う議会運営について 

2) その他 

                                                     

○委員長（霜鳥榮之） 皆さんおはようございます。ただいまから議会運営委員会を開会いたします。それでは、タブ

レットのサイドブックスのアプリをタップしてください。委員会ホルダの中の議会運営委員会ホルダをお開きくだ

さい。その中の 051218 議運レジメデータを開いてください。本日の議会運営委員会のレジメになります。この資料

に基づいて進行しますので、よろしくお願いします。議長。 

○議長（関根正明） 産業厚生委員会から、意見書を発議したいと提出がありましたので、その取扱いについて審議を

お願いしたいものです。なお、委員外議員の傍聴を求め、全員協議会を開催したとみなし、通常開催される議運後

の全協は省略させていただきますのでよろしくお願いいたします。 

                                                     

1）発議第８号 帯状疱疹ワクチンへの助成並びに定期接種化を求める意見書の提出に伴う議会運営について 

○委員長（霜鳥榮之） それでは、１）発議第８号、帯状疱疹ワクチンへの助成並びに定期接種化を求める意見書の提

出に伴う議会運営についてを議題といたします。①の意見書についてと②の意見書の審議日程等について、一括し

て説明願います。事務局長。 

○事務局長（阿部光洋） それでは、レジメに基づいて説明します。①意見書についてですが、レジメの２ページ、３

ページをお開きください。こちらが今回提出のあった、発議第８号、帯状疱疹ワクチンへの助成並びに定期接種化
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を求める意見書になります。12月 14日、木曜日の午後３時 30分から開催された産業厚生委員会で意見書の提出に

ついて協議がなされ発議に至ったものです。次に、またレジメ１ページに戻っていただいて、②の意見書の審議日

程等についてです。今度レジメ４ページをごらんください。発議された意見書を提案してもらうタイミングですが、

点線で囲ってありますとおり、本日の議事日程の日程第５、議会選第７号、妙高市選挙管理委員会委員及び同補充

員の選挙についての後、日程第６で発議された意見書を審議していただきたいと思います。なお、発議される意見

書については、提出者による提案説明の後、質疑、討論、起立採決となります。以上です。 

○委員長（霜鳥榮之） 発議される意見書については、そこに添付されておりますけども、補足説明があればお願いし

たいと思います。横尾産業厚生委員長。 

○産業厚生委員長（横尾祐子） お願いします。それでは私のほうから説明させていただきます。帯状疱疹ワクチン接

種費用の助成につきましては、今回、葭原議員が取り上げてくださり、執行部では前向きに実施に向けた検討を進

めると答弁があったところです。現状では各自治体の判断で費用助成の取り組みが進められておりますが、全国的

な広がりがありますし、市の負担も重いものがあります。ついては、国に対して意見書として費用助成や定期接種

化を要望することも市議会として推進を進める、ひとつの手段であることから、委員会で協議いたしまして、今回、

意見書として発議することに至ったものです。ご賛同の程、よろしくお願いいたします。 

○委員長（霜鳥榮之） それでは改めて、意見書及び意見書の審議日程等について、皆さん何かございますか。 

〔発言者なし〕 

○委員長（霜鳥榮之） 特段ないようでございます。お諮りします。発議第８号の意見書の取り扱いについては、ただ

いまの事務局長説明のとおりとすることにご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり。〕 

○委員長（霜鳥榮之） ご異議なしと認め、このように決定します。 

                                                     

2）その他 

○委員長（霜鳥榮之） 次に２）その他、何かございますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

○委員長（霜鳥榮之） 特段なければ、議運での議題の協議が一旦終了しましたので、議長お願いいたします。 

○議長（関根正明） 今回、議運の後の議会日程等の関係の全協は省略させてもらいますので、傍聴している議員の皆

さんのほうで、このあと本会議で発議される意見書について、何かご質問等ありますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

○議長（関根正明） よろしいでしょうか。それではよろしくお願いします。次に、その他の①について、小嶋広報広

聴委員長から先日の議会報告会・意見交換会での意見の取りまとめについて発言があります。お願いいたします。

小嶋広報広聴委員長。 

○広報広聴委員長（小嶋正彰） 簡潔にご報告をさせていただきます。11月 18日の意見交換会では 38項目の主な意見、

要望がございました。そのうち、直接、子育てというテーマから外れる移住増加だとか、地域の役員のなり手がい

ないとか、そういったものを除きまして、概ね 33項目を当局に、行政側に伝え早急に対応していただきたいという

ものと、それから常任委員会に一度ご検討をお願いしたい事項。それから当日の意見交換でご理解いただいた部分。

それから過去に一般質問等で一定の方向が示されている部分。この四つに分類をさせていただき、整理をして、当

局に要望を伝える部分については、今年中に提出をさせていただきたい。それから運営上の問題で解決できるよう

なものもありますし、予算化等に取り組めば来年度予算で間に合うというようなものもありますので、早急に対応
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したい。それから、Ｂのほうの常任委員会に、さらに検討をお願いしたい部分については、所管の委員長さんから

もご配慮いただきまして、閉会中等でも結構でございますし、ご検討をいただき、そして結論が出たものについて

は、できるだけ早く当局に要望をしていくというような二つの段階で取りまとめをさせていただきたいというふう

に思います。本日、本会議終了後、広報広聴委員会を再度開催させていただきまして、その区分について決定をし、

各常任委員会にお願いを申し上げたいというふうに思います。ぜひ前向きな方向で検討をしていただけますように

お願いを申し上げまして、ご報告とさせていただきます。よろしくお願いします。 

○議長（関根正明） 次に②の上越三市議会合同議員研修会について、事務局から発言があります。局長。 

○事務局長（阿部光洋） 既に何度か説明させてもらいましたが、このレジメに記載のとおり 12月 21日、木曜日に研

修会を行います。市のマイクロバスでの送迎を予定していますので、市役所本庁から乗車されるかたは、午後２時

15分までに議員控室に参集くださいますよう、お願いします。以上です。 

○議長（関根正明） それでは議運の委員長さんに戻します。よろしくお願いします。 

○委員長（霜鳥榮之） それでは、以上を持ちまして議会運営委員会を閉会といたします。ご苦労さまでした。 

 

閉会  午前９時３８分 

 

 

議 会 運 営 委 員 会 委 員 長 


